



CONVOCATORIA DE PRENSA y GRÁFICOS

MÁS DE 200 DIRECTIVOS DE HOSPITALES ESPAÑOLES PARTICIPAN EN CÓRDOBA EN LA JORNADA “I-HOSPITALES PARA I-PACIENTES”, DONDE SE PRESENTARÁN LAS ÚLTIMAS EXPERIENCIAS DE ÉXITO EN EL DESARROLLO DEL “HOSPITAL INTELIGENTE”

Mañana 4 de noviembre se celebra en el Hotel Hesperia de Córdoba, la Jornada “i-Hospitales para i-Pacientes”, un encuentro que reunirá a **más de 200 directivos y profesionales sanitarios de hospitales de toda España** y en el que se presentarán algunas de las **experiencias de éxito** en el camino hacia lo que se denomina el “**hospital inteligente**”. Un concepto que aglutina tanto el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a las diferentes áreas y gestión de los centros, como una nueva forma de entender y gestionar la atención y servicio a un nuevo paciente, el “i-paciente”, que demanda más información y participación en la toma de decisiones sobre su salud.

El objetivo de la jornada es analizar y poner en común experiencias que ya se llevan a cabo en hospitales españoles, así como debatir acerca de la conceptualización del “i-hospital” y su previsible desarrollo en los próximos años.

La **participación cordobesa** estará representada por los proyectos HU-CI (Humanizando los Cuidados Intensivos) del **San Juan de Dios**; POWER2DM (sistema de apoyo a la autogestión personalizada en los pacientes de diabetes) desarrollado en el **Instituto Maimónides de Investigación Biomédica (IMIBIC)**, y la ponencia Seguridad del Paciente en el i-hospital, a cargo de Manuel Jimber, del **Hospital Reina Sofía**. Asimismo, se presentarán otras iniciativas del Área Quirúrgica Inteligente del H. Clinic de Barcelona, o la iniciativa FFPaciente Hospital sin Ruido, del H. Clínico de Madrid, entre otras.

Como **actividad previa** a la jornada, **esta tarde, a las 20.15 horas**, se celebrará un **encuentro con la directora de cine y guionista Chus Gutiérrez**, bajo el título “¿Equipos de cine?”, y que versará sobre la dirección de equipos de trabajo. Estará conducido por Joan Carles March, director de la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP).

La Jornada “i-Hospitales para i-Pacientes” se enmarca en la celebración de las dos Jornadas Precongresuales del 20º Congreso Nacional de Hospitales y Gestión Sanitaria, que se celebrará del 29 al 31 de marzo de 2017 en Sevilla con el lema “¿Cómo continuamos progresando?”. Este Congreso está organizado por la Sociedad Española de Directivos de la Salud (SEDISA) y la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE), y en el que se darán cita unos 3.000 directivos y gestores del sistema sanitario.



JORNADA “I-HOSPITALES PARA I-PACIENTES” EN CÓRDOBA. ATENCIÓN A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Día: Viernes 4 de noviembre

Hora: 11.00 horas

Lugar: Hotel Hesperia Córdoba. Av. Fray Albino, 1 (Córdoba).

*Durante la atención a medios se ofrecerá la posibilidad de realizar entrevistas a los responsable y ponentes de la jornada.

Para más información:

Gabinete de prensa del 20º Congreso Nacional de Hospitales y Gestión Sanitaria

Jesús Herrera y Manuela Hernández 954 62 27 27 / 625 87 27 80/ 651 86 72 78 /

Puede seguir el desarrollo de la Jornada a través del Twitter @20CNH y el hastag #iHospitales